
  

  

Buscan replicar programa de 
repoblamiento en la región 
En Ancud se ejecutó un proyecto financiado por el Gobierno Regional para impulsar una pesca sostenible, el que 
aseguran dio buenos resultados, por lo que se quieren generar alianzas para transformarlo en una política pública. 

Carolina Larenas Faúndez 
carolinalarenasOlaestrellachiloe.cl 

producción de recursos 
Ibentónicos en áreas de li- 

bre acceso y fomentar la 
transferencia de conoci- 

mientos científicos busca 
un trabajo quese centra en 
generar un repoblamiento 
de la bahía de Ancud. 

Ayer en la escuela del 
sector de Pilluco se realizó 

una reunión con represen- 
tantes de la pesca artesanal, 
autoridades comunales, re- 
gionales, parlamentarios y 
de instituciones con la Sub- 
secretaría de Pesca y Acui- 
cultura para revisar la ini- 
ciativa que fue financiada 
con recursos del Gobierno 
Regional por 600 millones 
de pesos. 

Los alcances de este tra- 
bajo y también su continui- 
dad no solo en Ancud, sino 
que se transforme en un 
proyecto país fueron anali- 

zados por los asistentes a la 
reunión y que esperan en el 
futuro plantear estos temas 
a las autoridades del nivel 

central para que se siga eje- 
cutando en la provincia y en 
el resto dela región. 

Fernando Astorga, buzo 
mariscador, indicó que “nos 
reunimos como comité de 
manejo para explicarle a las 
autoridades el seguimiento 
del proyecto que teníamos 
con el gobernador anterior 
(Patricio Vallespín) que está 

pesos: los niveles de 

El repoblamiento 
de la bahía de 
Ancud es un 
ejemplo a nivel 
nacional de cómo 
se pueden hacer 
bien las cosas ”. 

Andrés Ojeda, 
alcalde de Ancud. 

A 
CEDIDA. 

  

AYER SE REALIZÓ UNA REUNIÓN EN LA QUE SE REVISARON LOS ALCANCES DE LA INICIATIVA QUE PARTIÓ EN EL 2022. 

dejando buenos presagios y 
elrepoblamiento ha funcio- 
nado”. 

En este sentido, Alejan- 
dro Santana, gobernador re- 
gionalensu primera visita a 
Chiloé tras asumir el cargo 
el lunes pasado, mencionó 
que “este proyecto de repo- 
blamiento de recursos ben- 
tónicos es muy importante, 
tiene una alta valoración 
porlosusuarios, porlos pes- 
cadores artesanales que le- 
vantaron esta iniciativa y 
nosotros hemos dicho que 
estonno puede estar sujeto a 
los recursos que pueda te- 
ner disponible un Gobierno 
Regional”. 

Asimismo, expuso que “es- 
to se tiene que transformar 
enuna política pública país 
y, es por eso que, vamos ale- 
vantar esta información y 

vamos a pedir que haya un 
cofinanciamiento y poda- 
mos hacer proyectos que 

puedan no solamente cu- 
brir los espacios del borde 
costero de Ancud, sino que 
toda la provincia de Chiloé y 
porqué no pensaren toda la 
región”. 

Una de las personas que 
formó parte del encuentro 

    

fue el alcalde ancuditano, 
AndrésOjeda(indep., quien 
comentó que “tuvimos una 
reunión con el comité del 
área de manejo de la bahía 
de Ancud, además de otros 
dirigentes de otros sectores 
dela comuna. Esta reunión 
fueconvocada porel comité 
yenellanosolo dan a cono- 
Cer sus problemáticas, sino 

millones de pesos 
aportó el Gobierno 
Regional para esta 
iniciativa. 

quedaniniciativas y proyec- 
tan su trabajo enel tiempo”. 

El jefe comunal añadió 
que “el repoblamiento de la 
bahía de Ancud es un ejem- 
ploanivel nacional decómo 
se pueden hacer bien las co- 
sas en nuestro mar, así es 
quenos vamos muy conten- 
tos y esta es la forma de 
avanzar, dejando las dife- 
rencias delado y trabajando 
por el bienestar de todas 
nuestras comunidades”. 

Pescadores y pescadoras 
artesanales, buzos, recolec- 
tores y recolectoras deorilla 

FINANCIAMIENTO 

  

Afines del 2022 la iniciativa 
derepoblamiento de recur- 
sos bentónicos de área delli- 
bre usode la bahía de Ancud 
recibió financiamiento del 
Gobierno Regional de Los La- 
gos, comenzando con su eje- 
cución enel 2023 y finalizan- 
doel año recién pasado. Ac- 
tualmente, se encuentra en 
proceso de cierre y rendición 
del programa que fuecalifi- 
cadocomo “exitoso” en lare- 
unión de ayer. 
El diputado Mauro González 
fueuna delas personas que 
formó partedelacitatraslo 
que evidenció que “muy con- 
tento porqueesun trabajo 
transversal, en equipo y este 
programa se está haciendo 
bien y tenemos que ver có- 
molo proyectamos a futuro 
y en ese contexto, ya tene- 
mos reuniones junto con el 
gobernador con el director 
nacional de Indespa (Institu- 
to de Desarrollo de la Pesca 
Artesanal y Acuicultura de 
Pequeña Escala)”. 

inscritos en el Registro Pes- 
quero Artesanal para la ex- 
plotación derecursos bentó- 
nicos en áreas de libre acce- 
so formaron parte de esta 
iniciativa que buscó consoli- 
dar prácticas pesqueras sos- 
tenibles. 

Francisco Cárcamo (RN), 
consejero regional chilote, 
afirmóque “estefueun pro- 
grama de repoblamiento 
del Gobierno Regional, fue- 
ron 600 millones de pesos 
queaprobamos en su minu- 
to y que el modelo ha fun- 
cionado de manera exitosa y 
el objetivo es poder consoli- 
darlo y generar una política 
pública que nos permita po- 
der ampliar la cobertura, 
ojalá en toda la provincia de 
Chiloé y es una propuesta 
quese está elaborando y es- 
peramos que siga avanzan- 
do para poder apoyarla con 
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